
 

Einzigartige Bioverfügbarkeit durch die Aktivierung der Siliciumoberfläche, mit Hilfe des 

speziellen Herstellungsverfahren SAM-Technology (Surface-Activated-Minerals). 

 

Retardierende Wirkung durch Verzögerung der Auslösung von Silicium durch das spezielle SAM-

Herstellungsverfahren. Dies ermöglicht eine kontinuierliche Siliciumauslösung 

(Bioverfügbarkeit) über 24h im Körper. 

 

Steigerung des Energielevels durch die synergetische Wirkung von Silicium und MCT-ÖL. 

 

Kleine Dosis, hohe Effektivität. Durch die Aktivierung der Oberfläche des Siliciums reicht bereits 

eine geringe Dosis Silicium aus, um eine optimale Versorgung des Körpers zu gewährleisten. 

 

Aktiviertes Silizium zur verbesserten Aufnahme (Bioverfügbarkeit). Silicium kann laut Studien 

Aluminium und Schwermetalle ausleiten, das Immunsystem aktivieren, kann sich positiv auf das 

Bindegewebe, Muskeln, Knochen, Sehnen, Bänder und Gelenke auswirken, kann die Flexibilität 

der Venen und Arterien verbessern. Außerdem ist Silicium die Vorstufe von Kollagen – das heißt 

ohne Silicium kann der Körper kein Kollagen produzieren. 

 

MCT-ÖL sorgt für schnelle Energie für Gehirn und Körper. Das Öl wird direkt vom Magen in die 

Leber transportiert. Es findet keine Einspeicherung in die Fettzellen des Körpers statt. 

Außerdem hat MCT-Öl hat Einfluss auf die Blutfette und den Cholesterinspiegel. Es sorgt für die 

Verbrennung körpereigener Fettreserven und wirkt somit positiv auf den Stoffwechsel. 

 

Vitamin D3 und K2 haben eine synergetische Wirkung mit Silicium: D3 trägt zu einem normalen 

Calciumspiegel, zur Erhaltung einer normalen Muskelfunktion, Knochen und Zähne bei. D3 trägt 

außerdem zu einer normalen Funktion des Immunsystem bei und hat die Funktion der 

Zellteilung. Vitamin K2 trägt zur normalen Blutgerinnung und zur Erhaltung von normalen 

Knochen bei. 



 

Unique bioavailability through activation of silica surface, with the aid of special manufacturing 

process SAM-Technology (Surface-Activated-Minerals) 

 

Retarding effect by delaying the release of silica with the aid of SAM-Technology. This makes a 

continous trigger of Silica possible (bioavailabiliry) for about 24 hours. 

 

Increases the energy level of cells (ATP) because of the synergetic effect of Silica and MCT-Oil. 

 

Small doses, high effectiveness. By a surface activation of Silica, a small doses Silica is enough to 

ensure an optimal supply of human body. 

 

Activated Silica for a better absorption (bioavailability). According to studies, Silica can 

eliminate aluminium and heavy metals in human bodys, it activates the immune system, it has 

positive effects on connective tissue, muscles, bones, tendons, ligaments and joints. It can 

improve flexibility of veins and arteries. In addition, Silica is the precursor of collagen – that 

means without silica, human body can´t produce collagen. 

 

MCT-Oil provides fast energy for brain and human body. The oil is transported directly from the 

stomach to the liver. It will not be storaged in human fat cells. Furthermore, MCT-Oil has an 

impact on blood lipids and cholesterol level. It ensures burning of bodys own fat reserves 

thereby it is positive for metabolic processes. 

 

Vitamin D3 and K2 have a synergetic impact with Silica: D3 contributes to a normal calcium 

level, a normal muscle function, bones and teeth. Furthermore, D3 also contributes to a normal 

function of immune system and has the function of cell division. Vitamin K2 contributes to 

normal blood cotting and maintenance of normal bones. 

 


